



Todo lo que hagáis, hacedlo con amor

Saludo de fin de año de la Secretaria General de la FLM

Queridos hermanos y queridas hermanas en Cristo,

Otro año llega a su fin y comienza uno nuevo. ¿Cómo medir los 365 días transcurridos en el 2023? ¿Por las cosas conseguidas y logradas, por las lecciones aprendidas, por los viajes realizados, en los libros leídos? ¿O en otra cosa?

El evangelio de Navidad nos muestra cómo pasa nuestro tiempo, pero también cómo Dios entra en este tiempo. Cuando leemos la historia del nacimiento de Jesús en Lucas 2, nos encontramos con varios líderes de la época: César Augusto, emperador de Roma, y Quirino, gobernador de Siria. Por aquel entonces, en el Imperio Romano, el tiempo se contaba en función del año en que el respectivo emperador había llegado al poder. Aunque hay muchos otros calendarios y sistemas de contar el tiempo en todo el mundo, la mayoría de los que formamos parte de las iglesias miembro de la Federación Luterana Mundial (FLM) vivimos en países donde la cuenta de los años comienza con el que se considera el año del nacimiento de Jesucristo. No sabemos exactamente en qué año del reinado de César Augusto nació Jesús (y la mayoría de la gente hace tiempo que olvidó quién era César Augusto), pero miles de millones de personas saben que Anno Domini 2024 vincula nuestra cuenta del tiempo con el



FEDERACIÓN
LUTERANA
MUNDIAL

nacimiento de este pequeño niño cuya venida al mundo pasó casi desapercibida. El amor de Dios por el mundo (Jn 3,16) se encarnó en Jesús, en un niño a través del cual Dios entró en el mundo con todas sus luchas y sufrimientos, pero también con sus alegrías y felicidades.

¿Qué tal si evaluamos el pasado año 2023 haciéndonos la siguiente pregunta? ¿Cómo ponemos en práctica el doble mandamiento del amor: amar a Dios con todo el corazón, con toda el alma y con toda la mente, y al prójimo como a nosotros mismos?

El “amor” en este doble mandamiento no es tanto una emoción sino más bien una actitud, un principio que guía nuestra forma de hablar y actuar. La lectura diaria para 2024 nos lo recuerda: “Todo lo que hagáis, hacedlo con amor” (1 Cor 16:14). El amor del que habla el apóstol Pablo es un don, un regalo de Dios, que configura nuestra vida. Si miramos a los demás como personas amadas por Dios, independientemente de su procedencia o identidad, resulta mucho más fácil interactuar unos con otros a pesar de las diferencias de opinión, de carácter, de costumbres. Pero lo que es aún más importante: al ser liberados por la gracia de Dios, defender la dignidad humana se convierte en algo elemental, y alzar la voz contra la opresión y el odio se hace inevitable. La Confesión de Augsburgo lo dice claramente en el artículo VI: “la fe debe producir buenos frutos”.

Cristo es la luz que brilla en la oscuridad y la oscuridad no puede vencerlo a pesar de tantos intentos de hacerlo en tantos lugares hoy en día alrededor de nuestro planeta. Alrededor del mundo, la FLM, en nombre y a través de sus iglesias miembro, sigue compartiendo la luz de Cristo en la oscuridad y ofreciendo esperanza, que va más allá del mero optimismo. Y, yendo más allá de nuestra comunión de iglesias, cumplimos el doble mandamiento del amor: el mensaje del amor de Dios nos llama a salir al mundo y a servir a todas las personas.

Mientras miramos hacia 2024 y seguimos llenando nuestro calendario, que las palabras “Que todo lo que hagáis se haga con amor” nos acompañen. Que guíen nuestra vida y nos orienten sobre cómo se puede medir un nuevo año.

Que Dios bendiga a todos y todas y que incluya en esa bendición a todas las personas con quienes se encuentren.

¡Feliz Año Nuevo!

Rev. Dra. Anne Burghardt
Secretaria General de la FLM



Federación Luterana Mundial
Route de Ferney 150
Casilla postale 2100
1211 Ginebra 2, Suiza

www.lutheranworld.org
info@lutheranworld.org



FEDERACIÓN
LUTERANA
MUNDIAL

“El mensaje del amor de Dios nos llama a salir al mundo y servir a todas las personas”. En la foto, delegados y delegadas de las iglesias miembro de la FLM participan en un ejercicio conjunto, antes del inicio de la Decimotercera Asamblea en Cracovia, Polonia, el pasado mes de septiembre. Foto: FLM/Albin Hillert